
今年度入隊した４人が、渚園or森林公園でのソロキャンプに挑戦しました。

一年間の活動を振り返ってみると、＊４名の新入隊員を迎え、総勢８名のスカウトで活動を開始。
＊新議長に「Ｂ」、会計に「Ｋ」が任命される。＊県行事：県キャンポリー（8月）へ参加。
＊地区行事：地区大会ｶﾌｪﾃﾗｽ運営＆募金奉仕活動（10月）野外音楽祭奉仕（11月)。
＊団行事：団レクでの夜店企画＆運営（5月）、団スキー参加、年末募金奉仕活動（12月)。
＊隊行事：歓迎会（9月）、忘年会（12月）新年会（1月）、VSスキー（3月）、BBQ（8月RS合同)。
＊個人活動：新人隊員4名全員がソロキャンプを企画＆実施し報告書のまとめた。（6月～8月)。
＊個人活動：Ｂ議長が宗教章を取得（3月）。Ｎスカウトが日赤救急法講習会に参加（6月)。
＊PJ活動：Ｂ議長が上級班長（奉仕活動）を務め、BS隊から評価をうける。報告書完成。（4～8月)。
＊2名の新入隊員が10月から加わる。議長＆会計は継続。会計はＳ副長から会計業務を引き継ぐ。

ベンチャー隊のページ　　ソロキャンプ＆ＢＢＱ

　今年度スカウトへの支援活動をしていて感じたことがあります。隊長がスカウト個人と密に接する、個人個
人との接触時間、接触回数を多く取り、互いに深く話し合うことでスカウトのニーズの掘り下げができ、それ
が個人活動、ＰＪ活動をより活発化又中味を充実させることにつながることを強く感じました。
　また個人的に何回も会合を重ねることは、自分でスケジュール管理ができるようになる、約束を守れる、と
いう責任感が向上することにもつながります。新年度もこのスタイルを継続していく考えです。昨年度のＰＪ
活動を振り返ると、頓挫したチームＰＪ活動もいくつかあります。冷静に見ると22団のＶＳ隊は、全体で集まっ

て何かを始めようとするチーム力、個人個人のリーダーシップはまだまだ不足していると思います。
　次年度は個人のＰＪ活動への支援を継続、発展させると共に、チーム力を向上させる、つまりリーダーシッ
プの発揮できるスカウトを多く育てていきたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ＶＳ隊長　　　　　　大澤　　晶

結構大変だった。コンロが壊れてご飯も食べれなかった。
辛かったです。　　（Ｍ）

とにかく疲れた。隊長からいろいろとわからない事を、
教えてもらった。　　（Ｎ）

キャンプ場に１人きりだったので、怖かった。
でも、１人でキャンプしてみて、周りにいる人達に
いつも助けられている事がわかった。これからは、

感謝して過ごしていきたいと思う。　（Ｋ）

8月23日、森林公園にてバーベキューをしました。
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